

**PENGARUH STRUKTUR MODAL, PROFITABILITAS,  
DAN KEBIJAKAN DIVIDEN TERHADAP  
NILAI PERUSAHAAN  
(Studi Empiris pada Perusahaan LQ 45 yang  
Terdaftar di Bursa Efek Indonesia  
Periode 2013-2015)**

**TUGAS AKHIR**

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh  
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh  
IVALEN TABITA  
1351331**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2017**

***THE EFFECT OF CAPITAL STRUCTURE, PROFITABILITY,  
AND DIVIDEND POLICY TOWARDS  
FIRM VALUE  
(Empiric Study on Corporate LQ 45 Listed in  
Indonesia Stock Exchange  
Period 2013-2015)***

***THESIS***

***In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of  
Bachelor of Science in Accounting***

***By***  
**IVALEN TABITA**  
**1351331**



***BACHELOR PROGRAM IN ACCOUNTING  
FACULTY OF ECONOMICS  
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY  
BANDUNG  
2017***

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas kasih dan karuniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “PENGARUH STRUKTUR MODAL, PROFITABILITAS, DAN KEBIJAKAN DIVIDEN TERHADAP NILAI PERUSAHAAN (Studi Empiris pada Perusahaan LQ 45 yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2013-2015)”.

Penyusunan Tugas Akhir ini dimaksudkan untuk memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Ekonomi Program Studi Akuntansi pada Universitas Kristen Maranatha.

Awalnya penulis tidak mengetahui seperti apa itu sebuah penelitian tetapi setelah dipelajari dan dipahami akhirnya penulis mampu menyelesaikan penelitian ini dengan tepat waktu. Penulis menyadari bahwa Tugas Akhir ini masih jauh dari kesempurnaan dan masih terdapat kekurangan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala saran maupun kritik yang bersifat membangun dari semua pihak sebagai bahan perbaikan dan untuk menambah pengetahuan penulis untuk kedepannya menjadi lebih baik lagi.

Pada kesempatan ini dengan ketulusan hati penulis ingin mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada:

1. Mengucap syukur dan berterimakasih kepada Tuhan Yesus Kristus yang menjadi Tuhan, Bapa, dan Sahabat yang terbaik dalam hidup penulis, karena berkat dan anugerah-Nya penulis dapat menyelesaikan dan menjalankan perkuliahan ini selama 3,5 tahun tanpa kekurangan suatu apapun, mendapatkan lingkungan, teman-teman dan pengajar-pengajar yang terbaik yang Engkau berikan kepada penulis. Penulis pun mampu menyelesaikan penelitian ini dengan tepat waktu dengan penuh semangat. Tuhan Yesus mujizat dan janji-Mu nyata serta terbukti dalam hidupku. *I love You Jesus more than everything.*
2. *Daddy* Manuasi, S.H. dan *mommy* Dra. Augustina Sibuea yang selalu sayang dan cinta kepada anaknya Ivalen Tabita. *Dad, mom* terima kasih telah membiayakan kebutuhan Bitanya yang banyak dan mahal ini dari awal hingga akhir baik dalam pendidikan maupun dalam keseharian, terima kasih sudah mendoakan dan selalu mendukung Bitanya selama ini. Bitanya akan melakukan yang terbaik untuk membahagiakan *daddy* dan *mommy*, Bitanya sayang kalian...
3. Ibu Christine Dwi Karya S., S.E., M.Si., Ak., CA. selaku dosen pembimbing yang telah bersedia dan sabar memberikan waktu, pengarahan, ide-ide dan pengetahuan kepada penulis selama penyusunan tugas akhir ini. Sukses terus ya bu, Tuhan memberkati.
4. Bapak Drs. Barnabas Tridig S., M.S., Ak., CA. selaku dosen wali yang telah membimbing dan mengarahkan dari awal semester satu sampai semester tujuh selama proses belajar di Program Studi Akuntansi Universitas Kristen Maranatha.
5. Timothy Christy, S.H. abang yang paling besar, ganteng, dan usil yang membantu dan menjaga Bitanya selama kuliah di Bandung dan selalu bertanya “Bit, dimana?.” Tisa Tamariska adek bungsu yang paling cantik yang selalu bertanya “Kak Bitanya, kapan pulang?”. Tapi kalau udah ketemu berantem mulu hahaha. Kalian saudara yang terbaik dan Bitanya sangat sayang kalian selamanya.

6. Seluruh keluarga besar dan sepupu-sepupu tercinta yang selalu berisik di *group* “Cucu Opung Pekanbaru” (bang Andre, Kak Uvan, Kak Cici, bang Budi, adek Keke dan Theia) terima kasih atas dukungan dan semangat yang diberikan kepada penulis selama ini.
7. Kelompok kecil ADRIEL (kak Marisca, kak Rina, kak Farida, dan Rehulina) yang menjadi saudara-saudara rohani yang hidup dalam Kristus, memberikan kepedulian, memberikan dorongan untuk semangat dalam segala hal, saling membangun satu sama lain dan bersedia mendengarkan cerita ku yang selalu panjang ini. Tuhan Yesus memberkati ADRIEL selalu.
8. Sahabat-sahabat seperjuangan di Universitas Kristen Maranatha: Bella Valencia (telah menjadi sahabat terbaik pertama ku yang selalu mengisi hari-hari ku dan menjadi teman bergereja ku dari awal semester hingga akhir semester), Jessica Mellyana (sahabat kedua yang ketemu semester awal), Desty Eria (sahabat yang selalu rajin dan peduli), Chita Nour Octavianity, Dhyna (salah satu sahabat yang menjadi pendengar yang terbaik), Twinadya Adryan (sahabat yang ngajak ribut terus tapi baik banget), Rani Dwijayanti (sahabat yang paling cerewet dan ga mau diam), Kiki Mila Sari, Nissa Nadya April, Lesy Mariani (yang udah bantu ajarin SPSS dalam proses pembuatan Tugas Akhir ini), terima kasih atas semangat, doa, saran dan kesediaan mendengarkan keluh kesah penulis selama pengerjaan Tugas Akhir ini.
9. Redina Devitasari, sahabat yang udah aku anggap seperti saudara sendiri, yang sayang sama aku, yang selalu berbagi cerita sedih dan senang, senasib sepenanggungan, seperjuangan, satu misi dan satu visi. Tetap jadi sahabat yang *the best*, ingat mimpi kita harus tercapai. Lulus bareng langsung lanjut S2 ke negara yang kita inginkan. *Don't ever stop had big dreams!*
10. Sahabat-sahabat gila dari semester empat sampai tiada akhir: Anggre Sinulingga, Eflyn Tambunan, Desy Ermawati, Febri Wulansari, Feliska Sitorus, Hanny Theng , Sophie Harnita, dan Rehulina Tania, Lona Santana. Terima kasih kalian telah menjadi sahabat dan keluarga yang apa adanya, menyenangkan dan mengisi hari-hari ku menjadi berwarna selama perkuliahan ini.
11. Sahabat komisariat seperjuangan: Winda Mariani Sinurat yang telah bersama selama enam bulan pengurusan komisariat dan menjadi tim yang baik selama ini, dan terima kasih telah meminjamkan buku untuk proses pembuatan Tugas Akhir ini. Desman Simanjuntak terima kasih telah menjadi teman dan sahabat yang baik.
12. Sahabat-sahabat yang tiba-tiba dari Pekanbaru datang kekos ku, Aprinica Wulandari Nadapdap yang telah membantu mengedit gambar dalam penelitian ini dan beres-beres kamar yang selalu berantakan kalau udah ngumpul dan Nadhira Masthuraty Salisa yang membantu memperbaiki printer dan memasak nasi goreng. Terima kasih telah membantu semuanya termasuk tanya jawab pelajaran untuk sahabat mu yang paling baik dan cantik ini hehe... Aku doakan kalian jadi S.T.T 2017
13. Sahabat terbaik Yulia Margaretha dan Valery Nicole, Amelia Abigael serta Hillary Sucihati yang menyemangati penulis selama ini.
14. Fhany Harinatyus, Belinda, dan Tiffany sudah menjadi sahabat serta keluarga satu kosan pertama penulis.

Akhir kata, semoga Tuhan Yesus Kristus selalu melimpahkan kasih dan berkat-Nya kepada semua pihak atas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga tugas akhir ini dapat berguna dan memberi nilai tambah serta wacana baru bagi semua pihak yang membacanya.

Bandung, Januari 2017

Ivalen Tabita